

Gijón Ciudad del Deporte ya tiene logotipo

El cartel se basa en los aros y colores olímpicos

Gijón, J. J.
Gijón ya tiene logotipo y cartel para publicitar todas las actividades como Ciudad Europea del Deporte 2016. El ganador fue el presentado por el estudio Neozink y combina las formas y los colores de los aros olímpicos para formar con ellos la palabra Gijón y la cifra 16 así como de forma esquemática las figuras representativas de personas practicando diversos deportes.

Este cartel fue el ganador del concurso realizado por el Ayuntamiento y al que se presentaron ocho propuestas "todas muy dignas" según palabras del concejal de Deportes, Jesús Martínez, quien también fue el presidente del jurado encargado de elegir el cartel ganador. Un jurado que estuvo compuesto por diseñadores gráficos, representantes del Patronato Deportivo Municipal, del deporte gijonés y de la prensa de-

portiva. El cartel fue presentado ayer en un acto en el que estuvieron presentes parte del jurado así como dos representantes del estudio ganador Santiago Martínez Granjo y Rubén Rodríguez. Este último fue el encargado de explicar el proceso de creación, "partiendo de los aros olímpicos y de sus colores se realizó una abstracción de los mismos para formar la palabra Gijón y el número 16 y luego lo hemos adaptado a los diferentes deportes", señaló.

Pronto se podrá ver por la calle e incluso habrá diferente material como por ejemplo camisetas.

Jesús Martínez adelantó que en fechas próximas se presentará el programa de actividades para el próximo año y que está realizando en "base a 12 ejes estratégicos relacionando el deporte con la discapacidad, igualdad, infantil, para los mayores, medio ambien-



Jesús Martínez y Rubén Rodríguez, en el momento de mostrar el cartel. | DAVID MOURIZ

te, ciudad, investigación, cultura, relaciones internacionales, integración social, salud y alto rendimiento". El concejal aseguró que "es un cartel que va a dar mucho juego". El logo Gijón Ciudad Europea del Deporte pretende también proyectar la ciudad a nivel local, regional y nacional, dar a conocer a los gijoneses los recursos deportivos disponibles en la

ciudad, dinamizar la participación en las actividades deportivas y desarrollar una oferta integral capaz de abarcar a la mayor parte de la población.

Gijón presentó su candidatura a estas distinciones y el pasado mes de agosto la ciudad recibió a los miembros del jurado que evaluaron los méritos de la misma y conocieron de primera mano las

instalaciones y los eventos organizados en los últimos años. La candidatura gijonesa estuvo avalada por 340 entidades deportivas.

El 11 de septiembre se recibió la conformación de que Gijón era una de las 16 ciudades de toda Europa que podrán lucir esta distinción a lo largo del todo el próximo año.

Balonmano

Doble compromiso de Copa y Liga para el Juanfersa

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia cierra esta semana las competiciones por el presente año. Y lo hace con un doble compromiso la Copa del Rey mañana miércoles (20.30 horas) y de Liga el sábado en la cancha del Zarautz.

Sergio Cotelo, tras la recuperación de César Beret que ya jugó el pasado sábado ante el Zamora, tiene a toda la plantilla a su disposición para afrontar el encuentro copero en el que tendrá por tercera vez consecutiva en esta competición al Granollers como rival. En su primera participación en esta competición fue eliminado en la segunda ronda, en año pasado los dos equipos se enfrentaron en las semifinales a las que el Juanfersa Comunicalia llegó de manera brillante, y de nuevo el conjunto vallesano se hizo con la victoria, eso sí sufriendo hasta el último minuto. Mañana de nuevo el equipo catalán parte como claro favorito.

Los gijoneses vienen de encargar dos derrotas consecutivas si bien ante dos de los favoritos para el ascenso como son Atlético Valladolid y Zamora ante los que



El central del Juanfersa Comunicalia Adrián Fernández pugna con la defensa del Granollers. | JUAN PLAZA

realizó dos buenos partidos y solo cedió al final ante el mayor potencial y experiencia de las plantillas rivales. Las dos derrotas le han sacado de las posiciones de play off por el ascenso aunque hay tres equipos, Ciudad Real, Antequera y Juanfersa Comunicalia, que están separados por tan sólo un punto.

El Granollers llega a Gijón como cuarto clasificado en la Liga Asobal y tras haber perdido recientemente a uno de sus jugadores más destacados José Guilher-

me Toledo que el pasado mes de noviembre dejó el club para fichar por el Wisla Plock polaco que entrena el seleccionador nacional Manolo Cadenas. En su lugar ha llegado un joven de gran proyección como es el internacional junior Alex Márquez. En la plantilla se mantienen jugadores como Gonzalo Porrás, Marc García, Marc Cañellas, Guilherme Valadao o Pol Sastre.

Los abonados adultos y sub-23 pagarán 5 euros para presenciar este encuentro mientras que para

el público en general el precio es de 15 euros para los adultos y 10 para los sub-18. Los abonados del Sporting tienen un descuento de 5 euros.

El sábado el Juanfersa Comunicalia viajará a la cancha del Amenabar Zarautz para finalizar el año. El conjunto vasco está en la zona baja de la clasificación por lo que los gijoneses tienen una buena oportunidad para volver a sumar y cerrar deportivamente un año que tuvo más sombras que luces.

Gimnasia

Carriles juzgará sus cuartos Juegos Olímpicos

Gijón, J. J.

La Federación Internacional de Gimnasia informó a la Real Federación Española de la designación del gijonés Pablo Carriles como único juez español que estará presente en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro en la disciplina de gimnasia artística masculina.

El responsable de la sección de gimnasia del Grupo Covadonga acudirá a sus cuartos Juegos Olímpicos consecutivos tras Atenas, Pekín y Londres. Carriles realizará sus funciones en la competición como juez de dificultad en potro con arcos donde ya acumuló una gran experiencia ya que realizó esta misma labor en Pekín y Londres.

Carriles hizo su primera incursión olímpica en Barcelona 92 a donde acudió como voluntario, en Atenas 04 ya realizó labores de juez de ejecución y en Pekín 08 y Londres 12 estuvo como juez de dificultad en potro con arcos. Carriles lleva juzgadas 9 finales en los últimos tres Juegos Olímpicos.